

Caravane de bicyclettes en Allemagne contre le blocus des États-Unis à Cuba



Berlin, 30 mai (RHC) Plus de 200 personnes ont participé à une caravane de bicyclettes à Berlin contre le blocus économique, commercial et financier appliqué par les États-Unis à Cuba il y a plus de six décennies, ont rapporté aujourd'hui des médias diplomatiques.

La manifestation, qui a eu sa réplique dans une autre dizaine de villes allemandes, s'inscrit dans le cadre de la campagne mondiale unblock Cuba dans le cadre des actions qui cherchent un soutien pour le vote à l'Assemblée générale de l'Organisation des Nations Unies (ONU) contre cette politique de Washington, le 23 juin prochain.

La caravane ici a été organisée par l'Association d'amitié Berlin-Cuba, avec la coopération d'autres organisations comme le Groupe de travail Cuba Si du parti Die Linke (La gauche) et le groupe de jeunes Inter-brigades.



Le parcours de six kilomètres a commencé devant l'Ambassade de Cuba en Allemagne, où des artistes des deux pays se sont produits.

La Présidente de l'Association d'amitié Berlin-Cuba, Jutta Kausch-Henken, et l'Ambassadeur Ramón Ripoll ont évoqué les effets de l'hostilité américaine contre le peuple cubain et la nécessité de se mobiliser sans relâche jusqu'à ce que cette politique soit éliminée.

Après plusieurs arrêts dans des lieux du centre-ville pour des manifestations publiques, la caravane s'est terminée à la Porte de Brandebourg, à côté de l'ambassade des États-Unis en Allemagne.

Prononçant le discours central, la députée fédérale Sevim Dagdelen, vice-présidente du groupe parlementaire La Gauche, a rejeté le blocus nord-américain.



Des manifestations de soutien à Cuba et à sa révolution ont également eu lieu dans plusieurs capitales d'État, notamment à Brême, Hambourg, Munich, Gera, Stuttgart et Düsseldorf (avec une autre caravane de bicyclettes) et 60 ballons aux couleurs du drapeau cubain ont été lancés à Francfort.

Alors que dans des villes comme Chemnitz, Dortmund, Hanovre, Nuremberg, Oberhausen et Schwerte, des actions de solidarité, caractérisées par la participation de citoyens allemands, de résidents cubains et d'autres pays, mobilisés par diverses organisations, comme le Réseau de Solidarité avec Cuba, les Associations d'Amitié RFA-Cuba et Berlin-Cuba, l'Association Solidaire Granma, Aide Humanitaire, le groupe de travail du parti La Gauche Cuba Oui, le groupe Brême-Cuba, Ecofemme, les jeunes d'Interbrigades et du Projet Tamara Bunke.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/259037-caravane-de-bicyclettes-en-allemande-contre-le-blocus-des-etats-unis-a-cuba>



Radio Habana Cuba